



旭川市立中央中学校 学校だより



令和2年5月11日発行 第1号

◇学校教育目標
『次代を担う旭川人の育成』
(重点目標)
「つながり合い
高め合う
生徒の育成」
～365日 感動物語～

アスファルトを裂いて芽吹く植物のように…

校長 菅藤 真由美

～生徒の皆さんへ～



家で過ごす毎日ですが、体調はどうですか。困ったことはありませんか。皆さんに会えない日が続く残念でありませんが、先生たちはいつでも活動できる準備をして皆さんを待っています。もし、不安なことや分からないことがあれば、えんりよせず学校に電話をしてください。

〇1年生の皆さんへ

入学式での皆さんの立派な態度や決意に満ちた表情を思い出します。登校が再開すると、急に忙しくなるかもしれません。それは、皆さんがたくましく成長できる場所がたくさんあるということです。自分から学ぼうとする気持ちをもつことで、学校生活が生き生きとしたものになりますから、中学校生活のリズムに乗っていけるように家での一日一日を大切に過ごし、登校日を待っていてください。

〇2・3年生の皆さんへ

皆さんも皆さんのご家族も、いろいろな努力をして日々過ごしていると思います。生活の仕方を工夫し、今できることに進んで取り組みましょう。時間があれば、このウイルス感染拡大を社会がどのように乗り越えようとしているのか、外にも目を向けてほしいと思います。

旭川にも桜が咲きました。登校再開の折には、重苦しい空気を晴らすことができるよう力を合わせて頑張りましょう。頭上のアスファルトを裂いて芽を出す植物のように、たくましく踏み出す準備をしておいてください。



～保護者の皆様へ～

新型コロナウイルス感染拡大の影響で学校の臨時休校が続いていますが、皆様のおかげをもちまして、このような状況にあっても生徒は落ち着いて行動をしているようです。始業式・入学式からの9日間は、健康観察と手洗いや咳エチケットなど感染拡大防止の指導や、前学年の学び残し・復習等を中心とした授業を行いました。短い期間でしたが、授業の姿勢や何気ない会話に成長が見られたり、身長が伸びている生徒も多く、今、この瞬間も、子どもたちにとってはかけがえのない時間であると同時に義務教育の重要性を改めて認識いたしました。

皆様には、収束の見通しがたち学校の教育活動が軌道に乗るまでお手数をおかけしますが、これまで同様、ご家庭には随時連絡をさせていただきます。様々な活動が抑制される中、学校教育計画も変更せざるを得ませんが、職員一丸となって子どもたちの成長を支えてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

臨時休業中の活動について

【健康観察について】

- 毎日の検温報告を継続していただきましてありがとうございます。感染防止と健康への配慮について引き続きお願いいたします。

【学習について】

- 今回、各学年の予習に関わる範囲を含めた課題を配布します。学習の状況を把握するため、課題を提出させる予定です。
- 生活や学習の習慣づくりに役立つよう「学習・生活計画表」を配布します。
- 「e-ライブラリ」や「あさひかわ春の学び場」などを活用してのオンライン学習について、家にネット環境がない場合に限り、期日と時間を決めて学校のPC室を貸し出します。また、学校図書館の開放も予定しておますので、申込用紙による手続きをお願いします。



【学校行事の変更について】

- 現在の状況に照らし、行事の調整を行いました。スクールカレンダーを再度配布いたしますのでご覧ください。決定した内容が、再度変更になることもあると思いますが、必要に応じてメールや文書などでお知らせいたします。

【部活動について】

- 学校の活動再開とともに少しずつ行っていく予定です。

※夏の中体連大会開催中止について

全国大会に続き、全道大会が中止になりました。北海道は、新型コロナウイルス感染症対策として緊急事態宣言が延長されるなど、予断を許さない状況であることから、道内全ての地区に中体連主催の大会を中止する要請があり、旭川市も地区大会の中止を決定しました。これまで練習に励んできた生徒、特に、3年生のことを思うとやるせない思いです。

とはいえ、目標の大会が中止になっても活動そのものがなくなるわけではありません。生徒には、再開後の活動をより一層充実させ、活動の意義や我が部の素晴らしさを後輩たちに伝えてほしいと思います。多くのアスリートが発信しているように、今はからだ作りや基礎固め、そして心を整えるチャンスかもしれません。スポーツの良さやこれまでの取組、関わってくださる方への感謝などに思いを寄せ、次のステージに向かって前進できるよう願ってやみません。

※6月6日に吹奏楽部が参加する予定だった音楽大行進が中止になりました。生徒が参加する催しについては、主催者や関係団体が感染予防や学校の活動等に配慮しながら検討しているところです。連絡などありましたら、随時お知らせいたします。



【入金や教材等の購入について】 …ご不明な点はお尋ねください。

- 給食費の引き落としは、5月25日です。金額の調整は6月以降に行われます。なお、一括納入の締め切りを5月15日まで延長いたします。お電話でお申し込みください。(中央中 26-8500)
- 教材費の納入日を5月26日から7月に変更します。期日は後日連絡いたします。また、各教科で使用する教材の紹介や購入などについても改めてご案内します。
- 部活動入部の手続きについても登校再会となった後に、改めてお知らせいたします。

